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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2013回例会 2013-10／8（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」 

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日は山形
北ロータリークラブから奥山忠道
会長、中村昂三郎様、ALS事務局
長の川越様からお出でいただいて
おります。後ほどチャリティーゴ
ルフの贈呈式を行います。チャリ
ティーゴルフは約20年間続けら
れておりますが、病気と戦ってい
る方に何かいい特効薬があればと

思っております。
　本日のゲストスピーカーは、会員でパストガバナーの
武田和夫先生にお願いしてあります。武田先生には、
色々アドバイスを頂いており、「新しい会員が長く続
くように楽しいロータリーであるべきだと夜の例会を

大いにたくさんやるべきだ」と言われております。
　さて、台風24号が本日九州上陸の恐れがあり、最
大風速45ｍ、１時間60～70ミリの激しい雨の予想
をしております。前回の台風で濁ったままの最上川
が、さらに濁らないように願いたいものです。
　水の話になりますが、徳川家康は天正18年（1590
年）に江戸住まいになると、家臣の大久保藤五郎忠行
に水道を作る事を命じ、江戸下町の北半分広範囲に上
水を供給しました。現在の神田上水の原型です。武蔵
野最大の湧水池である井の頭の池や善福池、妙正寺池
を水源として江戸城と市中に水を引くことに成功した
のだそうです。私達も命の水を大事に使うことを考え
てみましょう。

　ニコニコBOX　坂入　文人 君
　長沢　一好君　国体でソフトテニス少年男子が優勝しました。
　金田　亮一君　国体でソフトテニス少年男子優勝おめでとう。
　宮舘　順治君　本日は職業奉仕月間で武田パストガバナーより卓

話を頂きます。宜しくお願いいたします。
　青山治右衛門君　職業奉仕月間卓話武田パストガバナー宜しくお願

いいたします。
　山形北RC奥山忠道会長　皆さんにお会いできてありがとうございます。
　山形北RC中村昂三郎様　武田先生の卓話ということでニコニコさせて頂きます。
　松田　勝彦君　北クラブ奥山会長、中村様本日はありがとうござ

いました。

委員会報告

ALS協会
　川越事務局長
北ロータリークラブ
　奥山会長・中村様

　
1．10月６日㈰になりますが、市内７ロータリークラブゴル
フコンペが蔵王カントリークラブで開催されました。我、
南ロータリークラブは、みごと団体３位に入賞しました。
個人では、布施さんが第５位・武田寿美男さんが第７位・
金子さんが第10位と入賞しました。

2．秋の日帰り旅行が10月12日㈯に開催されます。今週土曜
日ですので、参加者の方はお忘れなくお願い致します。

3．10月13日㈰、南陽ロータリークラブ創立50周年式典に
幹事の菊地が参加して参ります。

4．10月17日㈭になりますが、日本ＡＬＳ協会山形県支部の
会合にて、新地区補助金で採択されました「協会と患者家
庭を結ぶ情報機器一式」の贈呈式をみはらしの丘「はらっ
ぱ館」にて行ってまいります。

5．10月29日になりますが、イブニングＲＣとの合同例会が
開催されます。今回は、当クラブが当番となります。数多
いメンバーの参加をお願い致します。

　以上幹事報告終わります。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

ビジター紹介
（山形北）奥山　忠道さん、中村昂三郎さん



10月8日の
食事です。

今回の
お食事は…

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
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会 員

５4名
５３名

３５名
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形中央）伊藤　　誠　　川合　賢助　　稲村　佳宏　　阿部　浩一
（　　　）松田　勝彦　　長谷川清彦　　寺﨑　利彦　　布施　富将
　　　　　武田寿美男　　金子　靖二　　金田　亮一　　菊地　賀治
　　　　　武田　秀則　　木村　政則

市内7RC
親善ゴルフコンペ

月8日の8日の
食事です。

今回の
お食事は…

武　田　和　夫パストガバナー

月間卓話

職業奉仕とは職業奉仕とは職業奉仕とは職業奉仕とは

　10月はロータリーの職業奉仕月間になっています。ロータリーの奉仕を大きな樹に例
えて、クラブ奉仕は樹を支え、水を集める根であり、職業奉仕はその水を枝葉に運ぶ幹
である。根と幹があって社会奉仕、国際奉仕という葉や花を付けることができるといわ
れてきました。職業奉仕あってのロータリーといわれます。
　ロータリーを理解するには、その発生の歴史を少し知らねばなりません。ロータリー
が生まれた1905年のシカゴはどんな状態なのか。日本はロシアと戦争をしていまし
た。他国の戦争は周りの国が儲かります。朝鮮戦争ベトナム戦争で日本は潤いました。
当時のシカゴの街は儲けた者がえらい、騙される奴がバカだ、同業者はライバル、ライ
バルは叩きのめせ、と倫理も道徳もない状態でした。弁護士商売に楽しい話は来ませ
ん、36歳の独身で、話しあえる友人もなく寂しかったポール・ハリスは友達と4人で小
さな会合を持ちました。
　クラブの親睦を保つために1業種から1人きり入会させない、するとクラブの内にライ
バルはいない、和やかな雰囲気ができます。会員間で公正な取引をすればきちんと儲か
ります。売り手も買い手も世間もHappyです。真面目に自分の仕事をしよう。騙して商
売をしてはいけない。フェアな取引をしよう。悪いことをしない。これらをモットーに
職業倫理を高め、お客の満足度を高めれば、最終的に一番良いのだと、He Profits Most 
Who Serves Bestと言う標語が造られました。とにかく儲けて罪滅ぼしに貧民救済に寄
付すれば良いとはせず、世間の顰蹙をかわない商売道徳を身に付ける。事実、1929年
に始まった大不況でもロータリアンで潰れた企業が無いそうです。不況でもクラブ数も
会員数も増えています。
　さらに世の中に良いことをしようとロータリーは発展してきました。


